

Die zurückliegenden Jahre der Corona-Pandemie, in denen das gesellschaftliche Beisammensein stark eingeschränkt wurde, haben gezeigt, wie bedeutend für alle gesellschaftlichen Gruppen das Miteinander ist. Auch Familien mit Kindern und ältere Mitmenschen waren starken Einschränkungen ausgesetzt. Umso wichtiger war es in Zeiten der Lockerungen, Begegnungen z.B. im Freien auf Spielplätzen wieder zu ermöglichen. Als Erfahrung daraus sollte die Möglichkeit für den Aufenthalt im Freien eine stärkere Bedeutung erhalten. Auch bei schlechtem Wetter oder bei Phasen längerer Trockenheit und bei intensiver Sonneneinstrahlung mit hohen Temperaturen sollte den Menschen der Aufenthalt im Freien ermöglicht werden.

Vor diesem Hintergrund rege ich an:

Die Stadtverwaltung prüft intensiv Fördermöglichkeiten, um den Bürger:innen den Aufenthalt im Freien auch bei Regen und Hitze zu ermöglichen.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)